



# 浪高だより

Aomori Pref. Namioka High School

第 7 号 10 月 30 日発行

〒038-1311 青森県青森市浪岡大字浪岡字稲村 101-2

TEL 0172-62-4051(代表) fax 0172-62-1556

http://www.namioka-h.asn.ed.jp/

2020

創立90周年

浪岡高校

## 2019 浪高祭『未来へつなぐ我らの伝統』 10月12日・13日

台風19号の影響により二日目の開催が心配されましたが、晴天に恵まれ浪高祭を予定通り10月12日(土)と13日(日)の二日間開催することができました。今年のテーマ「未来へつなぐ我らの伝統」は、三上竜汰(22HR)が2020年に迎える創立90周年記念を念頭に考えました。生徒会長の木村新志君は全校生徒の協力と皆が楽しめる浪高祭にしようと計画し、生徒会役員が中心に積極的に取り組み成功に導きました。12日(土)は、開祭式に続き、各学年音楽選択者による発表やねぶた愛好会による力強い囃子演奏が披露され、来年度の北畠まつりで生かすようにお願いします。日本音楽部による演奏では、少人数ながら今月末に行われる青森県高校総合文化祭において8連覇を目指し、部員が一丸となって発表練習を兼ねて行っていました。目標を達成し、全国大会での活躍を期待しています。生徒会企画(浪高クイズ選手権)では、先生方もクイズに参加し、優勝を狙っていましたが落ち着いて地力を発揮した3年生が優勝しました。また、カラオケコンテストでは先生方が飛び入りで参加し、高得点を上げるなど生徒をビックリさせ皆を喜ばせていました。

一般公開となった13日(日)は、延べ165人の方々が来校し、1学年による縁日コーナーや2学年のお化け屋敷など各クラス展示や文化部による作品展示を満喫していました。ステージ発表では、上位チームによるバラエティーステージやカラオケコンテスト、空き缶壁画制作動画などで会場を盛り上げていました。来場者からは、生徒が生き生きと楽しく発表するなど雰囲気がとても良かったと感想がありました。そして、恒例の3学年による多彩なメニューの模擬店では、台風の影響で仕入れや準備などが二転三転するなど、当日の朝まで計画を変更し開店させました。全ての店で長蛇の列ができ、生徒たちも注文取りや商品を手渡すのに大忙しでした。クラスや部活動の仲間など皆が協力し、力を合わせて一つのものを作り上げた達成感を忘れることなく充実した学校生活や社会で生かされ活躍することを願っています。



### 『各部門優勝者』 総合優勝『31HR』

- ポスター部門: 松坂有紗(21HR)
- テーマ部門: 三上竜汰(22HR)
- カラオケ部門: 木村新志(31HR)
- 似顔絵コンテスト: 松坂有紗(21HR)
- バラエティーステージ: 31HR・32HR(同率1位)
- 浪高クイズ選手権: 31HR・32HR(同率1位)

## 第40回青森県高等学校総合文化祭『中南・西北大会』・10月25日(金)～27日(日)

「県高総文祭」とは高校生約5,000名が日頃の文化活動成果を発表し、交流を深めると同時に本県の伝統ある文化遺産の継承を目指して、年に一度開催される芸術・文化の祭典です。今年度は弘前市を主会場に黒石市・五所川原市・つがる市の会場を中心に10月25日(金)から27日(日)の3日間の日程で開催されました。25日(金)に「弘前市民会館」で行われた総合開会式には、本校から日本音楽部と生徒会のメンバーが参加し、ステージ上で繰り広げられる音楽や映像のパフォーマンスに感動した様子でした。26日(土)にはJRC部が木造高校で行われた青少年赤十字部門に、壁新聞を作成し1年間のボランティア活動について報告しました。

27日(日)には、日本音楽部が明の星ホールで、日本音楽部門で優秀賞を受賞しました。今年の演奏曲は「風神&雷神」で、お互いにらみ合う「風神」と「雷神」を十三弦の鋭い音と十七弦力強い音で迫力ある演奏を披露しました。4名という少ない部員で毎日練習に励み意欲的に取り組んでいます。来年は、全国高等学校総合文化祭に出場できるように頑張ってください。



## 2学年「インターンシップ報告会」・・・10月24日(木)

9月4日(水)から6日(金)までの3日間行われた2学年のインターンシップの報告会が1・2学年を対象に行われました。今年度は、29カ所での就業体験の中から、8カ所の事業所における様子や学んだことについてパワーポイントを使って報告していました。職場では挨拶の大切さや笑顔での対応など苦労した点を次年度の1年生に向けて丁寧に説明していました。また、1年生からインターンシップで一番大変だったことや魅力について質問があり、和やかな雰囲気の中で笑いを交えながら答えていました。3日間のインターンシップで得られた成果と課題を振り返り、貴重な多くの経験を後輩に伝えるとともに今後の学校生活や来年度の進路選択に生かして欲しいと思います。



## 生徒会役員選挙 10月30日(水)

生徒会会則により、生徒会長、副会長、監査委員長、応援団長の改選が行なわれ、信任投票の結果、下記の生徒が選ばれました。新生徒会役員は、一致団結して生徒会行事など全校生徒が楽しく参加できるように精一杯頑張りたいと思います。

新生徒会長：江口 慶 (21HR)  
 副会長：高木 大耀(21HR)  
 "：工藤 稀綾(11HR)  
 監査委員長：高橋 似沙(22HR)  
 応援団長：須藤 風真(22HR)

## 第74回国民体育大会 バドミントン男子 優勝!

「いきいき茨城ゆめ国体2019」に青森県代表として出場した、奈良岡功大(3年)久慈友也(3年)渡邊拓斗(2年)の3名による青森県少年男子チームが、奈良岡君を中心に安定した力を発揮し、決勝で埼玉県を破り青森県に初優勝をもたらしました。

1回戦 青森 2-0 大阪  
 2回戦 青森 2-0 富山  
 準々決勝 青森 2-1 兵庫  
 準決勝 青森 2-1 宮崎  
 決勝 青森 2-1 埼玉

